

Mehr Spaß geht kaum! Kinder bei Music4Kids

15.04.2015



Bis zum 18. April findet in diesem Jahr die Musikmesse in Frankfurt statt. Neu ist, dass auch der normale Endverbraucher und nicht nur die Fachbesucher am Freitag und Samstag Zutritt auf das Messegelände haben. Und wie viel Spaß ein Musikmesse-Besuch machen kann, zeigt schon seit Jahren die Sonderfläche Music4Kids. Eine gigantische Fläche mit teilweise skurrilen Instrumenten. Hier dürfen sich Schulklassen und Kindergartengruppen immer wieder so richtig austoben - die Großen übrigens auch.

Leadin

Bis zum 18. April findet in diesem Jahr die Musikmesse in Frankfurt statt. Neu ist, dass auch der normale Endverbraucher und nicht nur die Fachbesucher am Freitag und Samstag Zutritt auf das Messegelände haben. Und wie viel Spaß ein Musikmesse-Besuch machen kann, zeigt schon seit Jahren die Sonderfläche Music4Kids. Eine gigantische Fläche mit teilweise skurrilen Instrumenten. Hier dürfen sich Schulklassen und Kindergartengruppen immer wieder so richtig austoben - die Großen übrigens auch. Tim Kuchenbecker war mittendrin...

2.000 Kinder kommen täglich in den Music4Kids-Bereich auf der Musikmesse. Und was die hier erleben ist vor allem eins: Spaß.

O-Ton

Und wann bitteschön kann man sonst auf einer Feuergitarre spielen? Michael Bradtke ist der Chef-Organisator von Music4Kids.

O-Ton

Und genau die gilt es für die Kinder zu entdecken und zwar selbstständig.

O-Ton

Und die laufen durcheinander und probieren aus, was das Zeug hält. Ein Halle voller Flöhe, und mittendrin die Lehrer und Kindergärtnerinnen.

O-Ton

Music4Kids ist in diesem Jahr erstmalig am Freitag und Samstag für alle geöffnet, die ebenfalls Lust haben von der Musik angefixt zu werden.

O-Ton

Fazit des Tages:

O-Ton